
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

湯河原ロータリークラブ 

WEEKLY REPORT 

例会 第 2825 回 

2021 年 2 月 5 日(金)    天気：晴れ  合唱：君が代 

 

会 長 山本明峰 

 幹 事 佐藤友彦 

 

事務所：神奈川県足柄下郡湯河原町宮上 566 湯河原温泉観光協会内 

TEL 0465(64)1234  FAX 0465(63)1716 

例会場：ニューウェルシティ湯河原 静岡県熱海市泉 107 
TEL 0465(63)3721  FAX 0465(63)6401 

例会日：毎週金曜日 12:30～13:30 

会長挨拶 

 久しぶりの例会となりました。未だ緊急事態宣言が解

除されておりませんが、年が明けてから全体では一度も

会う機会を作れず、またいつ宣言が解除されるかもわか

らない状況で、とにかく一度例会を開こうと言うことで

理事会でもご承認いただき、会食はしないやり方での本

日の開催となりました。思い起こせば昨年の節分会では、

「鬼とコロナウィルスは外へ」などと言いながら豆をま

いた記憶がありますが、なかなか思うように悪疫退散と

はなりませんでした。節分会の起源を調べると、「鬼は外」

の鬼とは感染症のことだと言う説もあって、全く時機に

適った儀式ではあるのですが・・・ そんな訳で先程の

理事会で、緊急事態宣言の解除如何に関わらず、２月中

の残り３回の例会は中止とし、４週後の３月５日にまた

理事会並び例会を開催すると決定致しました。コロナ禍

の 1 日も早い終息と皆様の身体健全を願って挨拶と致し

ます。 

幹事報告 
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出
席
報
告 

ゲスト 0 名 ビジター 0 名 会員 24 名 

欠席 1 名(免除者 0 名) 前回の修正出席率 92.00% 

出席率 95.83％ 前々回の修正出席率 95.24% 

事前メークアップ 0 名  

 

スマイル BOX 1/1～2/28 

 

帰国報告会」については、新型コロナウイルスの状

況を鑑み、４月２４日(土）に変更させていただき

ます。 

ロータリーの友事務所より 

1．ロータリー手帳お買い上げのお願い 

 手帳が必要な方は本日、事務局にお申し込み下さ

い。連絡事項 

1．２月の例会は全て休会とし、次回の例会は３月

５日（金）になります。 

会員誕生日   西山 敦君（1/27） 

会員誕生日   渡辺久恭君（1/31） 

結婚記念日   室伏 学君（1/21） 

結婚記念日   伊藤伸之君（2/15） 

ご夫人誕生日  石田浩二君（幸様・1/19） 

ご夫人誕生日  高杉尚男君（登美子様・1/29） 

入会記念日    佐東丈介君（29 年・Ｈ4.1.10） 

入会記念日    小倉高代君（6 年・Ｈ27.1.16） 

入会記念日   伊藤伸之君（36 年・S60.1.18） 

入会記念日   高知尾朝行君（46 年・S50.1.24） 

青木義美君   正月そうそうメンバーの皆さんに暑い年賀状

を送らせて頂きすいません。受取拒否の友人もいますが我が

家の年１回のビックイベントなので勘弁して下さい。 

西山敦君     五所神社、初詣ではまずまずの人出でした。 

西山敦君    ２月２日、節分祭縮小して行いました。 

西山敦君    妻の葬儀にご会葬頂き有難うございました。 

これからもよろしくお願い致します。 

2021 年の初例会なので全員でスマイル。 

2 月 11 日は建国記念日なので全員でスマイル。 

 

ガバナーより 

1．地区社会・国際奉仕委員会では、３月を中心に、社会・

国際奉仕に関する卓話者派遣を実施致しますのでご案

内をお送りさせていただきます。２月１５日(月)までに

ご返答いただきますよう、どうぞよろしくお願い申し上

げます。 

2．２月７日(日）に開催を予定しておりました「財団奨

学生 
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緊急事態宣言下で活動されるRI2780地区ロータリア

ンへ 

 久保田ガバナーからのメッセージ取り上げさせてい

ただきます。 

（2021/01/28 facebook ライブから書き起こし） 

1．ガバナーからのメッセージ 

まず、このような機会を設けていただいた、公共イメー

ジ委員会の皆様に感謝申し上げます。緊急告知と銘打

っていましたので、何か大きな発言があるのではない

かと思われてしまったかもしれませんが、決して重い

話ではなく、コロナ禍の中でクラブの運営、ロータリア

ンとしての立ち振る舞いについてシェアしてゆきたい

なと思っています。 

ご存じの通り、これから IM の時期を迎えます。それも

ほとんどが中止または延期となっています。昨年もコ

ロナ禍が始まった 2 月・3 月の IM が中止となって、2

年連続で中止となった IM もあるかと思います。新会員

の集いなど、他の行事も中止となっております。その中

で特に申し訳なく思っていますのは、コロナ禍のパン

デミックが 1 年以上続いている中で、海外との交流が

難しい状況となっているがため、青少年交換も中断し

ております。更に次年度（2021-2022 年度）も派遣準

備を進めていましたが、南アフリカ・イギリス・ブラジ

ル等で新型コロナウイルスの変異種が発見され、世界

中で見通しが立たないということもあり、（次年度も）

中止ということを決定させていただきました。色々な

事業が滞っている中、ひとつひとつのクラブがどのよ

うにしてゆくべきなのか、大事な局面を迎えているよ

うな気がいたします。 

ロータリーは今、会員増強どころではなく、未曾有の、

緊急な、危機的な状況にあると私は思っています。その

中で、クラブとしてどのようなことができるのか、ひと

りのロータリアンとしてどのようなことができるの

か、ぜひ皆さんにお考えいただき、それを今、ここで実

行していただきたい、という風に思っております。私達

ロータリアンは、倫理観を持って様々な職業に就いて

いて、ロータリアンとしてのバッジをつけています。

今、政府や自治体が色々な施策や依頼を行っています。 

午後 8 時以降の外出自粛要請、大きな集会の自粛、

「黙食」の推奨など、色々なお願いが出ています。私

達ロータリアンとして、地域のリーダーとして、多く

の人の見本となる行動をしていかなけらばならない、

ということを、ぜひ皆さんにお願いしたく、このよう

な場を設けさせていただきました。 

本当に不便な毎日だと思います。一日も早く元の生活

に戻るために、今こそ私達が我慢する時だと思ってい

ます。我慢するということを是非ご理解いただいて、例

会にしても、地区の活動にしても、奉仕活動にしても、

なかなか思うようにいかないと思いますが、もう少し

だけ皆さん我慢して、頑張っていきましょう。そして元

の世界に戻れたなら、私達ロータリアンとして、地域に

大きく飛躍できるように頑張っていきたいと思いま

す。ぜひご協力をお願いいたします。 

 

久保田ガバナーより 
2．ガバナーへの質問（クラブ管理委員会のアンケ

ートから） 

Q.アンケートに対する地区の回答が、クラブの自治

権を尊重するあまり、消極的な感じがしています。

このような時期だからこそ、オンライン例会、ハイ

ブリッド例会を地区として薦めてもらいたい。時間

がある今だからこそ、ロータリーについて勉強する

こともできると思います。そのために地区の委員会

も協力できるはずです。 

A.消極的と受け取られたこと、申し訳なく思ってい

ます。ただ、クラブの考え方を尊重し、サポートす

るのが地区、RI と私は考えています。ですのでクラ

ブの方から発信していただく、それを地区がどのよ

うにサポートしていくか、そういう考え方に立脚し

ています。リモートの例会についても、管理運営委

員会の方でサポート（zoom や YouTube の活用、紹

介）しますという案内も送っています。また、My 

Rotary を通して、世界のロータリークラブがどのよ

うに活動しているかをぜひ見ていただきたいと考え

ています。地区のホームページでも、例えば職業奉

仕委員会が新しい卓話の形（自宅にいながら卓話を

聴講できるシステム）を準備していますので、ぜひ

そちらも活用していただきたいと思います。この時

期にできることをやる、できないことを無理をして

やらない、後ろを向くばかりではなく、前を見て今

できることを行っていただければと思います。 

Q.例会がウェブ開催となるクラブが増えています

が、スマイルを電子マネーで募ることは考えていま

すか。 

A.私の知る限りでは 1 クラブのみですが、paypay

を使っているクラブがあります。また平塚 RC で

は、お金ではなくメッセージを LINE やメールで送

る方式を取っています。お金のやりとりというよ

り、みんなにメッセージ（安否確認？）を出すとい

う意味で、LINE やメッセンジャーなどによってう

まく活用していただければと思います。 

Q.コロナ禍における、メンバーの本来の仕事とロー

タリー活動のバランスについて、何かお考えがあれ

ば教えてください。 

A.まず、ロータリアンであるということは、それぞ

れに生業をお持ちだということです。ですので生業

がしっかりしていなければ、ロータリーの活動はで

きないのかなと思っています。こういう時だからこ

そ、まずは仕事を、家族を、従業員を第一に考えて

いただきたいと思います。その延長線上に「ロータ

リーの仲間」もあると思っています。ロータリアン

同士、お互いに助け合おうという気持ちを持つこ

と、また例えば業種によっては感染対策で例会にも

出られないという状況にあるロータリアンにも、気

持ちを持って接していただきたいなと思います。今

だからこそ、ベーシックな部分でロータリアンの精

神を保っていただきたいです。 

以上 

 


